
 

学学援援隊隊のの皆皆様様  あありりががととううごござざいいままししたた  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学援隊総会では、７名の方がご出席くださいました。ありがとうございました。学校の様子や登

校時間のお話、通学路の変更（マクドナルド前の通学路につきましては、アンケートの結果も踏ま

えて復活することにいたしました。）などをご連絡するとともに、学援隊の皆様からも、子どもた

ちの歩き方で気を付けてほしいところなど、次のようなご意見とご感想をお伺いしました。 

改めて、防犯面の安全も含めて、学援隊の皆様との連携を密にしていくことの大切さを感じまし

た。 

・挨拶はだんだんできるようになっている。 

・我が子だけでなく、どの子にも同じ気持ちで見守る気持ちが大切だと思う。 

・大きな声で注意を呼び掛けても気付かないときがある。繰り返していくことが事故防止になる。 

・集団登校は、歩き方を学ぶよい機会だと思う。 

・道いっぱいに広がってしゃべりながら歩いている児童がいる。 

・右側通行を身に付けさせたい。 

・通学路ではない崖を登って下校する児童がいて、とても危ない。 

・通学路を確認してほしい。 

登校班登校につきましては、コロナ禍の感染予防対策を継続し、来年度 4 月より 2 週間の予定

で実施いたします。3 年ぶりになりますので、登校班の集合場所や集合時刻については、ご家庭で

十分にご確認くださいますよう、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

去る２月１６日（木）の朝、「学援隊の皆様 ありがとう集会」を行いました。本来ならば全校

児童が整列し対面形式で行いたかったのですが、コロナ禍において密を避け、代表３名の方（高柳

様、畠山様、大司様）にお越しいただき、放送による集会にて６年生代表児童から次のようにお礼

をお伝えしました。 

『学援隊の皆様、本日はお忙しい中、来ていただき、ありがとうございます。私は一年生のころ、

自分から大人へ声を掛けるのが苦手でした。しかし学援隊の方が登校するたびに「おはよう」や「い

ってらっしゃい」と声を掛けてくれました。声を掛けてくれるたびに、どんどん学校に行くのが楽

しくなったり、嬉しくなったりしました。今まで暑い日も寒い日も、なぜ大変なことをしてくれる

のか分かりませんでした。先生に聞いてみたら、「みんなの安全のために、毎朝待ってくれてるん

だよ。」と言われました。その言葉を聞いた瞬間、「ありがとう」や「感謝」の気持ちでいっぱいに

なりました。そこから、恩返しとして何ができるか考えました。最初に気が付いたことは、自分か

ら進んで挨拶をするということでした。自分がされて嬉しかったことを相手にもやろうと思いまし

た。次の日、私は朝から元気よく、自分から挨拶をすることができました。そしたら、笑顔で「お

はよう」と返してくれました。その時、これからも、絶対続けようと思い、今まで続けています。

自分を変えてくださった学援隊の皆さんには、感謝しかありません。 

これからも元気に挨拶をしようと思います。なので、これからも 

ずっと学援隊の皆さんが来てくださるとうれしいです。よろしくお願いします。』                   

 

第２回 学援隊総会 2 月１６日（木）９時～10 時４０分 図書室にて 

  

学援隊ありがとう集会 


